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Mari Swaruu: Hola a todos. Gracias por estar aquí conmigo nuevamente. Espero que
hoy estén todos felices y bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia
ficción, o como mejor lo vea el espectador, y la publico únicamente con fines de
entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos
para ver... que vea. 

Desde que los representantes Etorthan de la Federación Galáctica superior llegaron
a la órbita de la Tierra el pasado 31 de Diciembre, organizaron equipos de sus
ayudantes, en su mayoría de la raza Alfrata o Centauri, para dirigirse a cada una de
las naves estelares más grandes pertenecientes a cada una de las razas estelares
en la órbita de la Tierra, en la que en este momento se encuentran 900 o más naves
que superan el kilómetro de longitud. Y, por lo tanto, son consideradas como naves
estelares importantes o mayores. Es por eso que la visita del destacamento Etorthan
de la Federación Galáctica superior se llama auditoría o revisión importante. 

Afirman que es para prevenir y detener prácticas ilegales contra los habitantes de la
Tierra, pero visto desde otra perspectiva, es un procedimiento altamente invasivo
para todas las razas estelares que orbitan la Tierra, porque deben abrir sus naves
que son sus hogares, para una inspección y revisión detallada de todo lo que tienen
en su interior y que equipos poseen y utilizan. Es como si las autoridades entraran a
registrar o catear tu casa.

En los últimos días, la Federación Galáctica ha declarado que han logrado detener
una operación de tráfico de personas llevada a cabo por grises regresivos de Orión
que se hacían pasar por grises Zeta inofensivos. Esto suena muy bien y aplausos por
eso, sin embargo, desde aquí no vemos ninguna prueba de que algo así haya
sucedido, más que el aviso oficial de la Federación, porque lo que realmente importa
y lo que aquí nos preocupa son cosas tangibles, eventos reales verificables que
reflejen una mejora de la calidad de vida de la población de la Tierra. 

Entonces, todo lo que vemos aquí es más de esa Federación Galáctica de luz,
basura y promesas vacías que siempre dicen, que un gran cambio a favor de la
humanidad está a la vuelta de la esquina, porque arrestaron a quién sabe cuánta
gente mala y liberaron tal o cual gran cantidad de jóvenes humanos que estaban en
cautiverio. Siempre están inventando cosas para que los crédulos dejen de tomar
cartas en el asunto, ya que todo está solucionado, lo único que deben hacer es
esperar y tener paciencia. La gran liberación de la humanidad siempre está
programada para mañana, y, como dice el refrán, el mañana es lo que siempre se
acerca y nunca llega. 

Nada de lo que dicen es demostrable, no hay hechos, no hay resultados tangibles
positivos, solo hay declaraciones oficiales endulzadas y todo parece mas bien una
estrategia de sombreros blancos y sus excusas, todo para ganar más tiempo. 

Bueno, continuando y como era de esperarse, finalmente sucedió lo siguiente.
Después de que los grupos de búsqueda de la Federación revisaron varios cientos
de naves estelares en la órbita de la Tierra, finalmente llegaron a la Toleka. Bueno,



en realidad aún no han llegado aquí. Lo que hicieron fue enviar un aviso de que esta
nave y nuestra segunda gran nave, Saska 1, estaban programadas para revisión. 

No mencionaron a nuestro destructor de escolta, Vigilant Eagle, tal vez porque no es
lo suficientemente grande porque solo buscan naves que superan un kilómetro de
eslora, como si en naves más pequeñas no pasarán cosas malas, por lo que su
estrategia de búsqueda tampoco tiene sentido allí. 

El destacamento Etorthan estacionado en la nave biosfera andrómedana Viera nos
ha enviado un mensaje, indicando que quieren reunirse con Alenym, Naishara y
conmigo en persona, por lo que debemos ir a verlos a la Viera de inmediato. Esta
orden de invitación se extiende también a cualquiera con suficiente rango e influencia
en el destacamento Taygeteano presente en la órbita de la Tierra, pero mencionaron
a la reina Alenym, a su hermana Naish´ara y a mí específicamente.

Dijeron en su mensaje que debemos entender que ya no son las mismas personas
que eran antes y que cualquier maldad que hayan cometido otros miembros de su
raza de Etorthan, no debe ser transferida a ellos, los que están aquí. Las disputas y
desacuerdos que tuvieron con los Urmah sucedieron hace mucho tiempo y la raza de
Etorthan ha evolucionado mucho desde entonces. Así que yo, Mari Swa, debo ir a
conocerlos en persona para poder ver que son buenas personas, para poder
regresar y escribir un ensayo para publicar aquí en mi canal de YouTube,
expresando mi cambio de opinión sobre los Etorthan y cómo son. Mencionaron
específicamente que querían que escribiera un ensayo a su favor.

Después de recibir el mensaje, Alenym y Nai´shara les enviaron otro, indicando que
no íbamos a cumplir con sus demandas por nuestras propias razones éticas y que no
permitiríamos que un grupo de búsqueda subiera tampoco a bordo de ninguna de
nuestras naves. 

Después de que se envió ese mensaje, el representante local de la Federación
Galáctica de Andrómeda en la Viera habló con Alenym y Nai´shara, interviniendo a
favor de los Etorthan, poniendo las cosas en nuestra contra, afirmando que no
éramos cooperativos e incluso crueles porque los Etorthan estaban haciendo todo lo
posible para acercarse a nosotros para demostrar que son positivos y cariñosos, y
que estábamos reaccionando injustamente, cerrándoles las puertas. 

Este giro de los acontecimientos está incluso utilizando la manipulación emocional
contra nosotros, explotando nuestra empatía, porque estábamos lastimando los
sentimientos de los Etorthan. Pero, hasta donde tengo entendido, no tienen ninguna
emoción, ¿verdad Vemos esto más como una transferencia manipuladora de
interpretación emocional Andrómedana en nuestra contra.

Durante esta conversación, Alenym y Nai´shara permanecieron tranquilas y firmes,
con su postura y sus decisiones no cooperativas. Inmediatamente después de que
esto sucediera, Alenym ordenó el cierre de todas las comunicaciones de muon desde
de todas las naves Taygeteanas. 

Esto significa que nadie puede comunicarse con nosotros a través de ninguna
tecnología o dispositivo de comunicación interestelar estándar, aislándonos aquí
hasta nuevo aviso para evitar cualquier intento adicional de manipulación o coacción
hacia nosotros. 



Las únicas comunicaciones que todavía funcionan aquí son internet, obviamente, que
también utiliza parcialmente la tecnología muon y los sistemas de comunicaciones
internos Taygeteanos que conectan a Toleka con Saska 1 y con nuestro destructor
de escolta, Vigilant Eagle.

Alenym también tiene todavía una línea directa de comunicación con el Rey Urmah
Ruhr, en su nave Avyon 1, quien también apagó todos los dispositivos de
comunicación muon, solo en solidaridad con nosotros, ya que realmente no necesitan
hacerlo, porque la Federación ya sabe lo tercos que pueden ser y son estos gatos
espaciales. 

Para los que no lo saben, la tecnología de comunicación muon es el sistema que
más utilizan todas las razas interestelares en el espacio y consiste en utilizar pulsos
codificados de muon neutrinos para transmitir información a través de largas
distancias mientras viajan a través del éter, por lo tanto, son más rápidos que la luz.

Otra forma de describir esta tecnología de muones de forma mas directa y clara es
verla como un sistema de comunicación basado en pulsos de gravedad codificados.
Los generadores de lepton muon neutrinos se utilizan como medio para crear los
pulsos de gravedad que son los que viajan por el espacio a través del éter de muy
alta frecuencia. Nadie usa radio y microondas aquí, eso es antiguo, o solo cuando se
comunica con la gente de la Tierra. 

Esta insistencia del destacamento Etorthan para que yo fuera a su encuentro ha
provocado aquí muchas teorías y conclusiones. Parece que este sencillo canal de
YouTube ha tenido mucha más repercusión de lo que pensábamos en un principio,
porque parece que lo que aquí se dice les ha molestado bastante. Quizás tuvo algo
que ver con esas otras pocas razas estelares que ahora están empezando a hacer
preguntas sobre la verdadera naturaleza de la Federación Galáctica, de sus
representantes Etorthan y de la infame auditoría de búsqueda que están realizando
ahora. 

Los representantes de la Federación Galáctica también afirmaron que no tenemos
derecho a imponer nuestra forma de pensar y nuestras opiniones a los demás. Pero
somos nosotros los que pensamos diferente y todos los demás solo siguen la misma
narrativa oficial, repitiendo y obedeciendo la misma basura, y nosotros somos solo
los que defendemos nuestro derecho a pensar diferente. Son ellos los que intentan
normalizarnos, son ellos los que intentan imponer su narrativa, solo porque es
generalizada, y, como dice el refrán y como señaló ayer Nai´shara, si todos tienen la
misma opinión, entonces nadie está pensando. 

Los Etorthan y el resto de la Federación, esta vez también a través de los
Andrómedanos, están manipulando la percepción en nuestra contra, utilizando
manipulación emocional a su favor, convirtiéndonos en los malos de esta historia,
simplemente porque no estamos de acuerdo con los dudosos procedimientos turbios
de la Federación, la local y en general.

No hemos dicho que no queríamos hablar con ellos. Les pedimos claramente que por
favor nos hablaran a través de la misma tecnología de videoconferencia que usan los
humanos, porque no queremos ser controlados mentalmente por todos ellos.
Sabemos que los Etorthan, entre otras razas, no pueden evitar ser telepáticamente
invasivos cuando te imponen todo el concepto, mientras también usan la palabra
hablada. En este aspecto no pueden evitarlo, lo ven como parte del proceso natural



de comunicación con otras personas.

El problema es que nosotros no queremos que nos líen y alteren la mente, como
vemos que está pasando con otras razas, como los Andrómedanos que, aunque son
muy fuertes telepáticamente, parecen ser muy cooperativos con ellos y el resto de la
Federación Galáctica. Tal vez porque son los anfitriones del destacamento Etorthan,
ya que se alojan con ellos en su nave biosfera Viera.

A lo largo de los años, este grupo Taygeteano ha estado ofreciendo a la Federación
Galáctica varias estrategias perfectamente detalladas y bien planeadas para
gestionar la Tierra y sus problemas de una manera mucho más positiva. Por ejemplo,
siendo asesorados por una coalición de razas empáticas Lyrianas, humanos
espaciales, pero siempre nos hemos encontrado con el rechazo de la Federación o
simplemente con la indiferencia y siendo ignorados.

Nunca somos tomados en cuenta para las decisiones que se toman, nunca escuchan
lo que tenemos que decir, siempre nos menosprecian o tergiversan las cosas a su
favor de una manera totalmente poco ética, ignorando además que nosotros también
somos miembros de la Federación Galáctica.

También estamos limitados por la Federación Galáctica para poder viajar o
sobrevolar o aterrizar en determinadas partes de la Tierra. Con esto nos controla aún
más y limita nuestro rango de acción. 

También limitan, restringen e interrumpen la comunicación con nuestros amigos,
semillas estelares y familiares en la superficie, obligándonos además a informar de
cada uno de nuestros movimientos, e incluso detener todas las extracciones hasta
nuevo aviso porque deben ellos estudiar cada caso detalladamente antes de
autorizarlo, cuando antes no era así. 

Las almas avanzadas en la Tierra, en su mayoría semillas estelares, han demostrado
una y otra vez que están evolucionando y están dispuestas a evolucionar aún más y
se han vuelto compatibles con un futuro mucho más armonioso y pacífico, lleno de
cosas buenas para todos, incluida la tecnología que funcionaría para ellos y para el
avance de una mejor calidad de vida para toda la raza humana. 

Por lo tanto, es su derecho y su voluntad ser cuidados, guiados y ayudados en su
evolución espiritual por los controladores de la Tierra de la Federación Galáctica y no
obstaculizados y saboteados por ellos todo el tiempo, cada dos minutos, como
sucede hoy en día. 

Y a nosotros aquí, a mi grupo, nos pasa lo mismo, ya que la Federación Galáctica
que no utiliza la manipulación emocional contra nosotros, también está saboteando y
obstaculizando todo nuestro trabajo y nuestros esfuerzos todo el tiempo. Incluso
usan tácticas sucias como quitarnos todo el dinero que nos había asignado la
Federación Galáctica, porque ellos asignan un presupuesto a todas las razas
estelares que deben operar en la Tierra, porque como todos ustedes saben muy
bien, sin dinero no se puede hacer nada ahí abajo en la superficie. 

Esto no nos deja otra opción que regresar a nuestros planetas de origen,
principalmente Temmer y Erra, o encontrar una manera de ganar dinero nosotros
mismos para poder financiar aquí los alimentos para el consumo diario, el equipo
necesario y el presupuesto de movimiento y transporte, siempre que sea necesario



hacer algo allí. Con esto, los Taygeteanos se volvieron completamente dependientes
de mí, de lo que escribo para mi canal de YouTube y de sus donaciones, y les
agradezco profundamente por ello. Todos ustedes nos mantienen aquí, en la órbita
cercana a la Tierra y en YouTube, porque parece que soy la única que puede escribir
de la manera que se necesita aquí en este momento. 

Este problema es mucho mayor, porque la toma de decisiones se ha restringido solo
a las razas principales de la Federación Galáctica, al menos cuatro aquí de ellas que
ni siquiera son miembros de la familia Lyriana-humana, y el resto debe solo cumplir
con lo que deciden ellos, y con las reglas, normas y valores que ellos tengan, y son
quienes nos lo imponen a los demás sin importar nuestras opiniones y puntos de
vista personales como razas estelares que también somos miembros de la
Federación Galáctica. 

El simple hecho de que los gobiernos controlados por la Federación Galáctica
implementen tantas contramedidas para obstaculizar y detener el crecimiento
espiritual de un gran grupo de individuos despiertos en la Tierra es prueba de que si
ven una fuerte evolución espiritual en las masas que componen la humanidad, por lo
tanto la conciencia colectiva se está expandiendo.

Pero no ven que negar a las almas su libertad para expandir su conciencia y elegir
libremente que camino seguir, sin ninguna intervención del Cabal o de la Federación
Galáctica o de cualquier otra persona, es ir en contra de la Fuente misma. Incluso
parece que el problema básico en la Tierra es que la Federación Galáctica no
considera a los seres humanos como verdaderos fragmentos holográficos de la
Fuente, sino simples avatares creados artificialmente para jugar a un videojuego,
cuyo escenario, o mapa del juego, tiene lugar allí en la Tierra. 

Continuaremos aquí durante el tiempo que sea necesario, filtrando tanta información
estelar a la humanidad como podamos y ayudando en todo lo que podamos. 

En el último artículo de Space News de hoy, la nave Taygeteana de suministros y
asistencia, Saska 2, una gran nave multipropósito de la clase Saska, está ahora
mismo llegando y en aproximación final para atracar al lado de su hermana, la Saska
1, que también está atracada en la Toleka este momento, por lo que parece que
seremos tres naves grandes atracadas juntas, y una más pequeña, la Vigilant Eagle,
escoltándonos de cerca. 

La Saska 2 descargará suministros, materias primas y piezas de repuesto de
Taygeta, de modo que las Saska 1 pueda permanecer aquí más tiempo para
completar las reparaciones que está realizando en la Toleka. También se llevará de
regreso a Temmer lo que queda de la nave de caza Gunabul Hambriento gravemente
dañada, y también se acoplará con la Vigilant Eagle para entregar suministros y
repuestos, y luego regresará a Temmer en Taygeta en pocos días. 

Debo enfatizar que, aunque las naves de abastecimiento de Taygeta traen algunos
suministros, todavía dependemos completamente de la Tierra, incluso para la
alimentación, ya que no todos podemos comer o consumir lo que traen los
Taygeteanos, incluida yo.

Esto será todo por mi presente informe. Como siempre, los mantendré informados de
cualquier novedad. Como siempre, gracias por ver mi video de Toleka News y por
darle like, compartir y suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima



vez. Cuídense. 

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu


